

Doppelter Wohnkomfort, Ein Haus, Zwei Wohneinheiten

Dornbirn



Auftraggeber:	Privat
Fertigstellung:	2023
Leistungen:	Umbau und Sanierung
Ort:	Dornbirn
Bauzeit:	3 Monate
Umfang:	Doppelter Wohnkomfort, Ein Haus, Zwei Wohneinheiten



Die Leistungen im Überblick

- Schaffung von zwei Wohneinheiten durch die Abtrennung des Treppenhauses
- Neue Elektro- und Sanitärinstallationen
- Moderne Raumgestaltung und optimale Raumnutzung durch Wanddurchbrüche
- Kompletterneuerung von Böden, Bad, WC und Küche

Referenzprojekt

Beim Einfamilienhaus in Dornbirn lag der Fokus auf die Umgestaltung des Wohnhauses in zwei separaten Wohneinheiten. Dabei wurden sowohl die Elektroinstallationen als auch die Sanitärinstallationen erneuert. Ein Vorteil nicht nur für die vorgenommene Einteilung des Wohnhauses, sondern auch für den Komfort der Bewohner:innen. Um Raum zu schaffen und die Nutzung der Räume zu optimieren, wurden Wanddurchbrüche durchgeführt, wodurch der Wohnraum modernisiert und die Wohnqualität verbessert wurde. Zusätzlich wurden vorhandene Innentüren, Fenster, Heizkörper, Decken und Wände einer malerischen Überarbeitung unterzogen, was dem gesamten Gebäude neuen Glanz verliehte.

